

# Bürgerbussler sagen "Danke"



**BAD NENNDORF** (jl). Sechs Jahre lang hat er regelmäßig hinter dem Steuer des Bürgerbusses gesessen. Jetzt steigt Jürgen Schwarz aus. Das nahm der Vereinsvorsitzende Herbert Kruppa zum Anlass dem Bad Nenndorfer Danke zu sagen und ihm neben einer Urkunde einen Wertgutschein eines Werbepartners des Bürgerbusses zu überreichen. Schwarz transportierte von Februar 2012 bis Ende 2018 Einwohner aus Bad Nenndorf und der Umgebung mit dem Bürgerbus. Eine ehrenamtliche Tätigkeit, für die der Verein überaus dankbar sei, so Kruppa. Nach dem Abgang dieser wertvollen Stütze suchen er und seine Mitstreiter derzeit noch dringend neue FahrerInnen, die in ihrer Freizeit den Bürgerbus werktags lenken wollen. Nur mit dem engagierten Einsatz Freiwilliger könne der Fahrbetrieb auch künftig aufrechterhalten werden. Der Bürgerbus ist von Montag bis Freitag jeweils vor- und nachmittags im Stundentakt für die Nenndorfer auf den Straßen unterwegs. Gefragt sind Frauen und Männer über 21 Jahren mit einem Führerschein der Klasse B (früher Klasse III). Voraussetzung ist zudem eine mindestens zweijährige Fahrpraxis. Die Kosten für den Erwerb des Personenbeförderungsscheines und für die erforderliche Untersuchung trägt der Bürgerbusverein. Interessierte aus den Samtgemeinden Nenndorf und Rodenberg sowie Umgebung können sich jederzeit bei den beiden Vorsitzenden Herbert Kruppa (Telefon 05723/72 97 oder E-Mail: [h.kruppa@web.de](mailto:h.kruppa@web.de)) und Wilfried Koch (Telefon 05723/62 95) melden. Foto: privat